

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LE POINT SUR LA COVID-19 EN OUTAOUAIS

Gatineau, le 20 avril 2020 – L'Outaouais compte maintenant 214 cas confirmés de Covid-19 dans la région. Les données régionales disponibles se retrouvent au lien suivant et sont mises à jour quotidiennement avant 15 h : <https://ciss-ouataouais.gouv.qc.ca/covid-19>. De plus, le nombre de personnes rétablies s'élève à 88 personnes en Outaouais.

Le CISSS de l'Outaouais annonce aujourd'hui que 409 embauches ont eu lieu depuis le début de la crise de la Covid-19. Ces personnes sont venues prêter mains fortes alors que le réseau avait plus que jamais besoin de personnel. Pour la plupart, il s'agit d'infirmières, infirmières auxiliaires, aides de service et préposés aux bénéficiaires. Les embauches continuent au plus fort de la crise alors que nos besoins en ressources humaines s'accroissent afin de venir supporter les équipes notamment dans les CHSLD.

Pour toute information sur la Covid-19, la population est invitée à consulter le site du gouvernement du Québec au www.Quebec.ca/coronavirus.

Pour ceux qui présentent des symptômes ou des inquiétudes face à la Covid-19, communiquez avec la ligne d'informations dédiée au 1 877-644-4545.

-30-

Pour plus de renseignements :

Marie-Pier Després

Agente d'information – Relations médias

Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais

07.relations_medias@ssss.gouv.qc.ca

Téléphone : 819 966-6583